

大五建設社内報

令和6年5月17日発行

～第120号～

編集：イメージアップ委員会

<『ゴールデンウィークは何をしましたか？』>

渡辺社長：庭の草刈りをしました。特に隣地との境界を念入りに行いました。

松原専務：自宅周辺の雑草退治に奮闘しました。

荻野参与：知人の山で、人生初のタケノコ掘りをしました。家族でバーベキューをして、話題になっているゴジラの映画を観ました。

高田課長：畑の草退治、家の掃除をしました。エコキュートのメンテナンスをしました。

田貝課長：庭の草刈りをしました。家族で外食をして、いちごのスムージーを飲みに行きました。

前原係長：父親の実家でバーベキューをしました。

越田主任：家族でバーベキューをしました。不二洞の鍾乳洞へ行ってきました。

宮本主任：二級建築士の勉強をしていました。ライブを観に行きました。

安藤金光さん：日帰り入浴で久しぶりに、草津の大滝乃湯に行きました。例年より混雑していましたが、いい湯でした。

五十嵐さん：メダカ置き場の移動、松のみどり摘み、波板（なまこ板）の塗装をしました。

佐藤さん：バーベキューをしました。家族で買い物に出かけました。

清水さん：友人とバーベキューをしました。

安藤淳一さん：早朝にジョギングをしました。読書、草むしり、エアコンの清掃、衣替えをしました。

山田さん：子供が風邪をひいてしまい、自宅で過ごしていました。買ったまま作れずにいたジグソーパズルに挑戦しました。

青木さん：サッカーのコーチをしました。また、焼き肉もしました。

富岡さん：家でくつろいで過ごしました。弱いので少しだけですが、お酒を飲みました。家族と色々な会話のできたゴールデンウィークでした。

齋藤さん：主人の実家へ行き、みんなで外食しました。その後、お墓参りに行きました。家の掃除ができたので、気分が上がりました。

皆さん、思い思いの休日を過ごしたようです。バーベキューをした人が多いですね。
私、荻野（一）はタンスの中の洋服を整理したり、片付けをしたりして過ごしました。

（荻野一）

<クレマチス>

自宅の庭に植えてあったクレマチスが、今年はとても元気に咲いています。庭木を伐採して、日当たりが良くなかった為だと思います。

クレマチスはツル性の植物です。ツルの細さに対して大きくて美しい花を咲かせるので「ツル性植物の女王」とも呼ばれています。

花言葉は「精神の美」「策略」で、日本では「テッセン」の名で親しまれている品種です。

庭先に花が咲いていると季節を感じる事ができます、癒しになりますね。 （田貝）



<木箱の補修>

クリーン＆セーフティ委員会で木箱の補修をしていただきました。

ラジオ体操の機材を入れているものと、郵便受けを塗装していただき、とてもきれいになりました。ありがとうございます。

来社された方にも見えるところなので、今後も定期的にメンテナンスを続けて、大切に使っていきましょう。 (佐藤)



<社内おすすめ本>

弊社では、社員一人一人の選んだおすすめ本を本棚に展示し、紹介しています。

年代も生活も異なる社員各自のおすすめ本を見ると、様々な価値観を感じることができます。

おすすめ本は人材育成委員会のメンバーが声掛けを行って、定期的に入替えをしています。先日、今年度最初の入替えが行われました。

隣の本棚には、おすすめ本をストックしたものが「大五文庫」として所蔵されています。これらを利用した、「読書キャンペーン」なども社内で実施しています。 (安藤金)



<情報セキュリティ教育>

情報漏えいなど情報管理上の問題への対策として、情報セキュリティについての研修会を実施しました。

社内研修の時間を使わせていただいたので、社員全員参加で実施することができました。皆さんのご協力、誠にありがとうございます。

情報管理の問題は変化の激しいものなので、また研修時間を設けて知識を共有していきたいと思います。 (荻野一)



<ガザニア>

先日、勲章のように鮮やかな花を咲かせているガザニアを購入しました。買ったときは元気に花を咲かせていたのですが、夕方になると花が閉じてしまっていてビックリしました。

調べてみるとガザニアは、日光が当たると花が開き、夕方や夜は花が閉じる性質をもっているということでした。花が開いているときは、光沢のある花弁がキラキラと輝き、とても美しいです。見ていると毎日、花が開いたり閉じたりしていて、よく動くなと感心してしまいます。

ガザニアは高温や乾燥には強い一方、多湿には弱いので、梅雨どきに根腐れてしまわないように気をつけたいと思います。 (安藤金)

